

# Candidatos deben tocar tema de inseguridad

La presidente de Ammje, Elia Araujo, los invita a hacer propuestas sólidas

FOTO: EL DEBATE



> La violencia en las calles de Culiacán.

Edith Andrade  
@eldebate

Desde que los candidatos a diversos cargos de elección popular han hecho buenos debates, hasta ahorita no han realizado propuestas claras sobre el combate a la inseguridad, señaló la presidenta de la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias (Ammje) capítulo Culiacán, Elia Araujo. La dirigente de la asociación empresarial precisó que hasta ahorita solo han reconocido el problema; sin embargo, no han aterrizado las soluciones: “Nosotros creemos que sí han hecho un buen reco-

nocimiento del problema, pero en lo que radica es en la solución del mismo”, enfatizó. Aunado a esto, la empresaria precisó que tampoco ha escuchado que los contendientes tomen con firmeza el tema de la lucha de los derechos de la mujer, así como su inclusión. En este tenor, enfatizó que le han dado seguimiento puntual a todos los encuentros que han sostenido los candidatos, y hasta el momento poco han logrado convencer.

#### → Propuestas

Reconoció que han hecho propuestas importantes, sobre todo en acabar con

**«Los candidatos han tenido un buen desempeño en los debates, pero creo que deben tocar más el tema de inseguridad»**

**Elia Araujo**  
Presidenta de Ammje Culiacán

el rezago que existe en el rubro de la educación y la salud.

Para ellos, el tema del combate a la corrupción ha sido trascendental, y

ellos como empresarios han insistido en más de una ocasión por que este se termine de manera radical. Elia Araujo consideró que es necesario que estos tomen su papel como servidores públicos y cumplan con los compromisos que establezcan durante su campaña. Aunado a esto, a ellas como mujeres empresarias no les queda más que ser líderes de opinión, además de hacer presión para hacerlos cumplir con todas las demandas de la sociedad. Llamó a los autores políticos para que cumplan en tiempo y forma con todas las acciones.

## Policías federales hallan 23 kilos de ‘cristal’ ocultos en llantas de vehículo

**LOS MOCHIS.** Policías federales aseguraron 23 kilos de “cristal” ocultos en contenedores de metal soldados a los rines de los cuatro neumáticos de una camioneta el pasado lunes. Los hechos fueron a la altura del kilómetro 019+600

de la carretera internacional México 1460 Los Mochis-Ciudad Obregón, Sonora cerca de Ahome, estado de Sinaloa, cuando los efectivos le marcaron el alto al vehículo para llevar a cabo una revisión de rutina. En ese momento se aproxima-

ron a las llantas, las cuales presentaban modificaciones. Al retirar el aire a uno de los neumáticos, el rin no hizo contacto con el piso. Al ser desmontado, se localizaron compartimentos metálicos que ocultaban doce paquetes con droga.

FOTO: EL DEBATE



> Momento en que revisan los neumáticos.

### BREVES

## ACUCHILLAN A MADRE E HIJA EN DURANGO

Madre e hija fueron trasladadas a esta ciudad capital desde el estado de Durango tras resultar lesionadas a cuchilladas por presuntamente un familiar. Presuntamente a ambas las intentaron violar en dicho estado. Se trata de dos mujeres, Briseida de 26, y Jénifer, de tan solo 6 años de edad. En estos momentos están siendo atendidas en un hospital de la ciudad, y las autoridades están a la espera de brindar mayor información de cómo ocurrieron los hechos. Asimismo, se dio a conocer que el supuesto agresor responde al nombre de Antonio N.



## BUSCAN A MENOR ESTUDIANTE DE SECUNDARIA

Se reportó la desaparición del menor Juan Diego Ayon Armenta de 13 años. De acuerdo a familiares, la última vez que se le vio fue en la colonia Felipe Ángeles, portando uniforme de educación física de la escuela secundaria Técnica número 72. Cualquier información llamar al 6672-67-92-78.



## LE QUITAN LA VIDA A PUÑALADAS

**MAZATLÁN.** Mientras recibía atención médica especializada en un hospital del puerto, falleció Juan Carlos, joven que fue agredido con arma blanca la noche del pasado lunes en la colonia Federico Velarde. La víctima de 24 años era vecino del sector antes citado. Asimismo, hasta el cierre de la presente edición se desconocía la identidad del agresor.